

信更中学校 校長室便り 第2号

～信更の子どもたちが、スズランの花のごとく明るく清らかに伸びてほしいとの願いを込めて～

新緑の季節から初夏へ ～学校生活本格化～

5月の大型連休も終わり、ここ標高650mの信更の地でも新緑のまぶしい季節から初夏へと様相を変えています。

ヒメギフチョウやウスバシロチョウが舞う信更地区では、田に田に水が張られて田植えの準備が進んでいます。今年も、中学校玄関前ロータリーの丸庭では、スズランが、小振りですが、真っ白で清らかな花を咲かせました。スズランは本校の校章にデザインされている校花とも言うべき花です。



1年生の部活動も始まり、いよいよ中学校生活も本格化してきました。

平成28年度学校づくりの重点

- ①学力向上
- ②信更型キャリア教育
- ③生徒会活動と人権教育
- ④保・小・中連携教育とICT教育

PTA 総会(5月2日)での校長挨拶より、今年度信更中学校「学校づくりの重点」の説明等を抜粋し紹介させていただきます。

(前略) 今年度も、本校にお世話になります。校長の 小山貴 です。よろしくお願ひ致します。新入生11名、新任職員5名を加え、全校生徒28名、職員18名で平成28年度が無事にスタートし、新鮮で活きみなぎる一ヶ月が過ぎました。これもひとえに保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげです。感謝申し上げます。

今年は、3年生修学旅行には行くことができませんでした。校長会と重なってしまったためです。修学旅行隊が22日金曜日の夕方に学校に帰ってきましたが、バスから降りてくる3年生11名全員の「満面の笑顔」を見て、修学旅行の大成功を確信しました。

「一人一人が何事にも誠実に真面目に取り組むことができること」は、信更中学校、信更地区の財産であり可能性であると感じています。この子たちをさらに成長させることが私たち職員の務めです。私は、本校の生徒の姿から、「コミュニケーション能力と自己表現力、そして、自己肯定感、ふるさとへの愛着心や思いやりの心」を身に付けてほしいと願っています。

そのための、本年度の学校づくりの重点について、簡単にお話しをさせていただきます。学校要覧のグランドデザインに、重点が3点掲載されています。

一点目 学力向上 「しんこうノート」づくりと学び合いを通して、思考力、判断力、表現力など、今求められている学力を身につけていきます。

二点目 信更型キャリア教育「信更学」の一層の充実を図ります。

三点目 生徒会活動と人権教育の充実を進めます。

また、今年は（保）・小・中連携教育の推進、ICT活用の推進にも新たに力を入れて、魅力ある学校づくりを行ってまいります。

最後に一点、お願いがございます。私は、内にも外にも風通しのよい学校づくりをしたいと考えております。その第一歩として、生徒や保護者の皆様に気軽に学校や職員室、校長室を訪れていただき、困ったこと、よいこと、雑談も含めてしていただけるよう、「学校悩み事相談所」を設置しています。遠慮なくご活用ください。

「この子の成長」、「どうすることがこの子の幸せにつながるのか」その願いは同じです。同じ方向を向いて、知恵を出し合っていきましょう。スピード感をもって対応させていただくことをお約束いたします。逆に、私どもも何かあったらすぐに、これまで同様、PTAの皆様にご相談させていただきたいと考えております。よろしく願いいたします。

いずれにしましても、生徒一人一人への手厚い支援が可能であること、小回りの効く機動力、地域の人々の理解や協力、豊かな自然や文化・風習といった豊富な学習材等々、本校ならではの強みを活かし、皆様のお力添えをいただきながら信更中学校の教育の向上・発展のために努力してまいりますことをお約束してご挨拶いたします。

資源回収 5/14(土)ありがとうございました

過日行われました資源回収では、生徒、保護者の皆さんのみならず、多くの地域ボランティアの皆さんや同窓会の皆さんにもお手伝いしていただきました。本当に感謝です。

作業が終わった後には、たくさんの古新聞紙や段ボール、空き瓶が集まりました。これらは、地域の皆さんの学校への応援・期待の表れと受け止め、信更の子どもたちの成長のために、職員一同精一杯務めさせていただきます。本当にありがとうございました。

資源回収収益金は、生徒会補助、部活動補助、その他学校行事や教育活動に大切にに使わせていただく予定です。

5月28日(土)にはPTA作業としてプール掃除があります。お時間がありましたら、また力をお貸しいただけるとありがたいです。

今後とも、ご協力お願いいたします。

(文責 小山 貴)

